



SERVICIOS DE IMPUESTOS



Conscientes del entorno globalizado y cambiante en el que vivimos y de la creciente necesidad de las compañías de asegurar sus operaciones desde el punto fiscal, ofrecemos una amplia variedad de servicios tributarios para ayudarlas a cumplir adecuadamente con estas obligaciones tanto nacionales como internacionales.

Contamos con la experiencia de un equipo de profesionales en Contaduría Pública Derecho, Administración de Empresas y Economía que ha formado su conocimiento técnico gracias al trabajo conjunto con compañías de todos los sectores de la economía.

En Colombia, la práctica de impuestos de MOORE presta servicios de asesoría jurídica, asesoría contable, planeación fiscal y cumplimiento, estrictamente dentro del marco legal.





CONOCE
NUESTROS
SERVICIOS

Consultoría Tributaria

Diagnosticamos y anticipamos el panorama fiscal de nuestros clientes y resolvemos las consultas formuladas en relación a los temas tributarios, aduaneros y cambiarios que puedan surgir en el desarrollo de su objeto social a nivel nacional o internacional, ya sean generados con ocasión del desarrollo de nuevos modelos de negocio o debido a los constantes cambios normativos que afectan de manera directa o indirecta el cumplimiento de las obligaciones fiscales.

Asesoría de Impuestos nacionales, departamentales y municipales

Brindamos orientación sobre temas tributarios, aduaneros y cambiarios que puedan surgir en el desarrollo de su objeto social y en el giro ordinario de sus operaciones a nivel nacional, departamental y municipal.

Ponemos a disposición la posibilidad de obtener opiniones sobre operaciones con un alto impacto desde el punto de vista tributario. Esto con el fin de generar un mayor grado de confiabilidad y certeza sobre el cumplimiento de la normatividad vigente, minimizar riesgos y/o administrarlos.

Planeación tributaria: implementación, ejecución y aseguramiento

Soportamos a nuestros clientes sobre la base del conocimiento de la normatividad tributaria vigente, respecto de la estructuración de nuevos modelos de negocio, identificando los aspectos que deben cumplirse y las oportunidades que el país ofrece para cada caso y sector de la economía.

Llevamos a cabo una planificación con enfoque tributario respecto de la administración de los recursos de capital, la proyección de inversiones y la ejecución de operaciones. Esto con el fin de optimizar la carga impositiva que pueda derivarse.

Precios de Transferencia

Ayudamos a nuestros clientes a cumplir con todos los marcos que regulan los precios de transferencia. Esto incluye la determinación del precio o margen que cumpla con el principio de Plena Competencia, el cumplimiento de obligaciones formales (reporte local, reporte maestro y reporte país por país), acuerdos anticipados de precios, diagnósticos, planificación, atribución de utilidades a establecimientos, así como la atención a auditorías y fiscalizaciones.

Due Diligence tributario

Asesoramos a los inversionistas nacionales y extranjeros con interés en nuevos negocios, crecer y expandirse a identificar y cuantificar las contingencias que puedan afectar el beneficio de las operaciones que proyecten desarrollar.

Evaluación de impactos tributarios en diferentes sectores económicos

Presentamos a nuestros clientes un documento guía sobre el marco normativo que regula el sector al cual pertenece su compañía, de acuerdo con su actividad económica.

Análisis de convenios de doble tributación

Asistimos a nuestros clientes en el entendimiento y aplicación de los mecanismos utilizados por los Estados para evitar la doble tributación.

También realizamos un análisis de los principales efectos fiscales que originan transacciones con entidades extranjeras y de los derivados de los procesos de reestructuración corporativa internacional, así como de las operaciones independientes que demanden la consideración de normatividad de aplicación transnacional, CDI's Y TLC's.



Documentación de manuales y litigios tributarios

Ofrecemos asesoría a nuestros clientes en la preparación y estructuración de los argumentos para la defensa de procesos administrativos derivados de discusiones con las Autoridades Tributarias a nivel Nacional, Municipal y Departamental, tanto en la vía gubernativa como en la contencioso administrativa.

Revisión de procedimientos

Las compañías buscan disminuir los costos. Ofrecemos a nuestros clientes la oportunidad de identificar los riesgos asociados a los procedimientos ejecutados en procura de la determinación de la base de cada uno de los tributos

Solicitud y/o compensación de saldos a favor

Gestionamos los procesos de devolución de saldos a favor ante la administración de impuestos, a partir de la implementación de acciones que permitan anticipación frente a eventuales riesgos y la gestión de oportunidades derivadas del proceso y de la aplicación de la normatividad vigente.

Cumplimiento personas naturales

Asesoramos y acompañamos a personas naturales a cumplir adecuadamente sus obligaciones formales y sustanciales en materia tributaria.

Asistencia de auditorías fiscales

Acompañamos y asistimos a nuestros clientes en el desarrollo de procesos de fiscalización por parte de las autoridades tributarias y demás entes de control, con el fin de considerar las mejores estrategias para respaldar las situaciones que podrían generar controversias.

Auditoría Tributaria

A través del desarrollo selectivo de los procedimientos de auditoría basados en la normativa tributaria vigente, ayudamos a nuestros clientes a prepararse para enfrentar un proceso de fiscalización por parte de las autoridades tributarias, asegurando el cumplimiento de sus obligaciones fiscales.

Asesoría patrimonial

Ayudamos a estructurar, planificar y depurar el patrimonio de nuestros clientes con el fin de manejar de manera eficiente los tributos que recaen sobre ellos, tanto en etapas activas como en las sucesiones líquidas e ilíquidas.

Reorganizaciones empresariales

Asesoramos y acompañamos en el proceso de reorganización societaria y recomposición de la estructura empresarial de las compañías relacionadas directa e indirectamente, desde el punto de vista tributario, legal y financiero para lograr el mayor grado de eficiencia, la disminución y control de costos, la consecución de mayores beneficios y el aumento de valor de las empresas.

Cumplimiento Tributario

Nos encargamos de la preparación de todas las declaraciones tributarias que su compañía deba presentar, brindándole tranquilidad y asegurando que cumpla eficazmente con sus responsabilidades fiscales.

Nuestra solución comprende

- Gestion de trámites y solicitudes ante las autoridades competentes (Solicitudes de saldos a favor, trámites ante las Secretarías de Hacienda, entre otras).
- Declaraciones periódicas:
 1. Preparación y revisión declaraciones de Impuesto sobre las Ventas (IVA).
 2. Preparación y revisión declaraciones de Impuesto de Industria y Comercio, Avisos y Tableros (ICA).
 3. Preparación y revisiones de declaración de Retención en la Fuente por concepto de renta.
- Cumplimiento Tributario Anual:

Elaboración y revisión de declaración anual del Impuesto sobre la Renta y Complementarios.

Preparación y revisión de las provisiones de impuesto sobre la renta corriente y diferido.



Soluciones tecnológicas para la automatización de procesos

En el actual panorama empresarial la automatización se erige como un pilar esencial para optimizar las operaciones. Nuestra propuesta de soluciones tecnológicas se especializa en la aplicación de herramientas de inteligencia artificial (IA) y aprendizaje automático (machine learning) con el fin de integrar y procesar datos provenientes de sistemas de información transaccional y diversas fuentes, tanto internas como externas. Este enfoque tiene como objetivo la automatización del proceso completo de generación y auditoría de impuestos de Renta, ICA e IVA.

Diseñado meticulosamente, nuestro enfoque busca impulsar la ejecución eficiente de macroprocesos administrativos, contables, financieros y de control de su empresa.

Beneficios de la Automatización:



Reducción de tiempos de entrega de reportes



Optimización de actividades operativas



Disminución de la carga laboral



Reducción de riesgos y fraudes



Reducción de costos y pérdidas económicas



Mejora continua de procesos y procedimientos



Control y seguimiento en tiempo Real.

MOORE GLOBAL NETWORK

Llevamos más de 110 años prestando servicios profesionales a nuestros clientes. Con un apoyo más personalizado de socios senior del que podría estar acostumbrado, siempre trabajará con profesionales.

Nuestros servicios le ayudarán a navegar por nuevos mercados sin esfuerzo y a aprovechar todas las oportunidades. Si desea más información sobre cómo nuestros servicios globales y nuestra experiencia sectorial pueden ayudar a su empresa a prosperar en más de 118 países, póngase en contacto con nosotros.

CONTÁCTENOS

DANIEL BERNAL

Socio Director General
dbernal@moore-colombia.co

FERNANDO MARTÍNEZ

Director de Impuestos
fmartinez@moore-colombia.co

DANIEL RAMÍREZ

Director de Gobierno, estrategia e Innovación
dramirez@moore-colombia.co

BOGOTÁ

Carrera 7 N° 71-52 Of. 1502
Torre B. Edificio Los Venados
+57 (601) 492 4850
+57 (315) 839 6963

CALI

Carrera 126 # 5-264 Of. A2
C +57 (320) 838 2597
C +57 (315) 839 6963

MEDELLÍN

Cra 43 A N° 1 A Sur-29 Of. 513
Edificio Colmena
T +57 (601) 492 4850
C +57 (313) 871 5486

BARRANQUILLA

Calle 76 No. 54-11 Of. 80



www.moore-colombia.co

Creemos que la información contenida en este documento es correcta en el momento de su publicación, pero no podemos aceptar ninguna responsabilidad por cualquier pérdida ocasionada a cualquier persona como resultado de la acción o la abstención de la acción como resultado de cualquier elemento de este documento. Impreso y publicado por © Moore Global Network Limited. Moore Global Network Limited, una empresa constituida de conformidad con las leyes de Inglaterra, no presta servicios de auditoría ni otros servicios profesionales a sus clientes. Dichos servicios son prestados exclusivamente por las firmas miembro y corresponsales de Moore Global Network Limited en sus respectivas áreas geográficas. Moore Global Network Limited y sus firmas miembro son entidades legalmente distintas y separadas. No son, y nada debe interpretarse, que estas entidades tengan una relación de empresas matrices, filiales, socios, empresas conjuntas o agentes. Ninguna firma miembro de Moore Global Network Limited tiene autoridad alguna (real, aparente, implícita o de otro tipo) para obligar o comprometer a Moore Global Network Limited o a cualquier otra firma miembro o corresponsal de Moore Global Network Limited de ninguna manera.